

全国高等学校国語教育研究連合会賞最優秀賞を受賞して

京都女子中学校高等学校。平田義隆先生



この度は、全国高等学校国語教育研究連合会賞最優秀賞をいただき、大変嬉しく思っております。ありがとうございます。

本校では、専門学科ウィステリア科の資格取得に関する取り組みの一環として、日本語検定の受検を3年前より行っております。本学科では、日本の伝統文化について学ぶことを教育活動の大きな柱に据え、茶道、華道の学習を通して養う基本的生活習慣に加え、正しい日本語の習得も非常に大切であると考えております。

また、「資格というものは自分で勉強して取得する」ということを根本に置き、日本語検定の受検勉強に関しては一切授業内で行わず、長期休暇中の課題などとして自学自習を促しています。

したがって、そのような方針の中で今回のような大きな賞をいただくことは、1人1人の生徒達の頑張りを本校の教員のみならず、世間の方々にも認めていただいた結果だと思っております。私達は、その学習を通して、生徒達がやがて社会人となり、当たり前のように正しい日本語を使うことができる大人になってくれればとても嬉しく思います。

